



1981 04 1e 06 Miracle au voisinage de Sri Nisargadatta Maharaj

Visiteur: Quand je suis ici à vous poser mes questions, je ressens une paix intérieure. N'est-ce pas un tournant décisif, indice de progrès ?

« Qu'est-ce que vous racontez ?

C'est de l'infantilisme.

Je vais vous parler non pas comme à un débutant mais comme à un élève avancé.

Vous êtes dans la spiritualité depuis quand ? »

Visiteur: Depuis mon enfance; c'est une tradition dans ma famille; c'est mon violon d'Ingres.

« Très bien, mais vous êtes quand même un tout débutant. »

Pour vous la seule solution est d'abandonner l'identification à l'entité corps-esprit. »

Visiteur: Je le sais de manière abstraite, mais pas concrète; c'est pourquoi je suis venu pour recevoir la grâce de la présence d'un Sage

« Que voulez-vous dire par « recevoir la grâce de la présence d'un Sage » ?

Ce n'est qu'une convention, du jargon spirituel.

A partir de maintenant, soyez convaincu que « je suis l'Absolu, sans forme, plan ou intention et sans aucune tendance mentale.

Je suis la conscience qui se manifeste.

Quand vous saisissez que vous êtes sans forme, vous n'avez ni caste, ni croyance, tous les concepts ont disparu.

Le débutant est un enfant, il est attiré par la spiritualité, mais il s'identifie au corps-esprit.

L'élève avancé ne s'identifie plus au corps-esprit.

L'Éveillé est dans le calme de la connaissance « je suis », et ce faisant il l'a transcendée.

Vous savez très bien où vous en êtes.

[Sri Nisargadatta Maharaj s'adresse à une autre personne] : « La mère de ce jeune homme était mourante et pourtant je dis avec la plus grande conviction qu'elle n'allait pas mourir.

C'était il y a plusieurs années et elle est encore en vie.

Elle était si sûre de mourir qu'elle avait déjà acheté ses fleurs favorites pour ses funérailles.

Je lui dis de se lever et d'aller me préparer du thé.

A cette époque je pensais : « Je suis l'Absolu » ; **maintenant, c'est fini.**

J'avais alors la conviction profonde que tout ce que je pourrai entreprendre se réaliserait.



Beaucoup de choses se sont passées ici.

Des dévotions y sont pratiquées depuis 1932. je fus le premier locataire de l'immeuble Vanmali.

[On continue à parler d'autres miracles qui sont arrivés dans ces lieux. Il y a eu beaucoup de miracles au voisinage de Sri Nisargadatta Maharaj, mais il ne s'est jamais préoccupé de parler du passé ou de l'avenir].

Les gens venaient ici dans l'espoir de résoudre leurs problèmes et quand je leur demandais pourquoi ils étaient venus, ils me racontaient leurs problèmes.

Je leur disais : « **Le fait même d'être venu signifie que votre problème va être résolu. Allez.**

Maintenant vous êtes tous ici ; qu'est-ce qui vous attire ?

C'est votre être.

Cet endroit vous attire à cause d'une certaine qualité en vous.

Vous vous ancrez dans l'état le plus haut ;

Ce n'est pas une attraction mondaine qui vous amène ici.

Ni vous ni personne d'autre ne savez rien de cette attraction.

Ce qui vous attire, c'est d'être dans votre demeure éternelle, votre vrai chez vous.

Quand vous avez ce désir, vous venez ici. »

Visiteur : Les savants parlent de trous noirs où la fin de l'Univers entier s'engouffre.

« Vous êtes cet Absolu, vous engouffrez l'Univers entier. »

Claire Fontange